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　会員の皆様お世話になります。先日の第13回
社員総会で会長職を拝命いたしました植田訓行で
す。宜しくお願い申し上げます。会長職を引き受
けるに際しまして、私は“会員の満足度向上”を
第一の目標に掲げており、会員の皆様が「この協
会に入って良かった。」と言える協会にしていきた
いと考えています。そして、今まで以上に皆様の

自己成長につながると手応えを感じる手段、施策
を数多く実施していく所存です。そのために会員
の皆様にお願いがあります。それは、皆様には今
まで以上に自ら協会活動へ参画及び参加して頂く
ことです。これを心からお願いすると共に簡単で
はありますがご挨拶とさせていただきます。

　令和6年5月22日、第13回・社員総会が、エ
スタシオン・デ・神戸「グラン・ヴィーナス」にお
いて開催されました。
　本会では、以下の議案が審議され、すべての
議案が出席者過半数による賛成多数により承認
されました。本年度は任期満了に伴う役員の選
任決議が行われ、植田訓行新会長ほか、新役員
8名を含む全理事・全監事候補者が承認され、
本年度の新体制がスタートしました。
第1号議案　令和5年度事業報告書及び、貸
借対照表、損益計算書の承認に関する件

　第2号議案　役員の選任に関する件
　第3号議案　令和6年度事業計画書（案）及び

収支予算書（案）の承認に関する件

その後、「一般社団法人中小企業診断協会会長
表彰（７名）」「研究会支援事業（診断技術向上研
究会）」の表彰があり、続いて来賓（兵庫県産業
労働部 部長・原田剛治様、公益財団法人神戸
市産業振興財団 常務理事・森悟志様）より祝辞
を頂戴しました。

　同会場では、その後、行政及び関係支援機関
の方 を々お招きして、懇親会が催されました。
（関連記事 P.10）

植田　訓行兵庫県中小企業診断士協会会長 植田　訓行兵庫県中小企業診断士協会会長

「入って良かった」と言える協会に「入って良かった」と言える協会に
会長就任にあたって会長就任にあたって

第13回「社員総会」を開催
新会長・植田訓行氏、新理事8名が選出・承認される

No.132
令和6年6月10日発行

〒650-0044 神戸市中央区東川崎町1-8-4 神戸市産業振興センター8階
発行者　湯浅　伸一

TEL（078）362-6000  FAX（078）361-8722　URL: https://www.shindan-hg.com



　1月に入会しました三枝武蔵と申します。現
在は製薬会社に勤務し、企業内診断士として活
動しています。業務ではEC事業立上げに伴う、
黎明期から成長期までのステージ毎の事業計
画の作成、Webマーケティングなどを担って
きました。診断士としては、昨年プロコン育成
塾で学ばせていただき、将来への独立準備を

行っています。経営者様に伴走し、共に困難に立ち向かえる診断
士を目指しています。今後ともよろしくお願い申し上げます。

　２０２３年４月入会の飯田と申します。食品メー
カー（本社：大阪）で商品開発・マーケティング
やリスクマネジメントに従事し、２０２０年に開業
しました。企業での経験を活かし、ＢＣＰ策定・訓
練実施支援を中心に活動しています。新型コロ
ナの大流行、地震・風水害が頻発するなか、経
済高度化に伴い一企業の製品やサービスの供

給停止が社会経済に与える影響は益々大きくなっており、事業継
続のお役に立てればと考えています。よろしくお願いいたします。

飯田 清人 （いいだ きよと）
　２０２３年６月に入会しました岡部と申しま
す。芦屋の法律事務所で弁護士をしておりま
す（弁護士歴は１０年目です）。日々の弁護士
業務の中で中小企業支援の重要性を感じる
場面が多いですが、同時に、私自身、弁護士と
して、また、中小企業診断士として更なる研鑽
の必要性を痛感することも多いです。特に事

業再生や事業承継の場面でお役に立てればと考えておりま
す。何卒ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。

岡部 将吾 （おかべ しょうご）

　はじめまして。昨年4月に入会いたしまし
た。私は、中小企業の経営者と従業員が共に
笑顔になるような経営支援を提供することを
信条にしています。これは、経営者のみならず
従業員も幸せになることが企業の持続的な
発展に不可欠だと考えているからです。経営
者と従業員が幸せになって笑顔になれば、そ

の関係者にも笑顔の輪が広がり、結果として地域社会全体に
好影響を与えると信じています。よろしくお願いいたします。

荻野 貴之 （おぎの たかゆき）
　はじめまして。2024年4月から入会させて
いただきました。大学卒業後は某メーカーに
てアパレルを中心とした営業（含新販路開
拓）、マーケティング・MDや異業種協業ス
キーム構築等に従事してきました。昨年8月に
独立し、現在もこれまでの経験や得意分野を
中心に仕事をさせていただいています。これ

からも、時代の変化を捉えつつ、ヒトを大切に、中小企業様の
ご発展に貢献出来ますよう活動して参ります。今後ともどうぞ
よろしくお願い申し上げます。

神尾 政俊 （かみお まさとし）

　2023年5月に入会致しました。約20年間、
激変するIT情勢の中、大手電機メーカーにて
社内システムを支えた後、2020年に中小企
業診断士兼ITコーディネーターとして独立し
ました。独立後は、中小企業に対して事業計画
の策定や計画実施の伴走支援と、ITを活用し
た経営を根付かせるための支援を中心に活動

しています。どうぞよろしくお願いします。
自社HP: https://www.office-kishi.com/

岸上 智広 （きしがみ ともひろ） 三枝 武蔵 （さいぐさ むさし）

　昨年10月に入会しました島田進司です。実
は1990年代前半に診断士資格を取得したの
ですが、以降企業内診断士を続け、海外赴任
の際に一旦休止（現在休止中）して現在に至り
ます。以前の会社を定年退職して神戸に再就
職し、兵庫県中小企業診断士協会に入会した
次第です（自宅は横浜）。中小企業に転職（管

理部門）しましたので、毎日が実践で診断士の勉強になる日々
です。神戸の街も好きになりましたので、今後ともよろしくお願
いします。

島田 進司 （しまだ しんじ）
　はじめまして。糴川宣樹と申します。昨年１１
月に中小企業診断士登録し、当会には昨年１２
月に入会させていただきました。現在、企業内
診断士として、大手コンビニのマネジメント業
務に携わっています。これまでに、リテールベ
ーカリーの店長経験や、商店街理事として商
店街の課題解決にも関わってきました。店舗

経営で培った経験を活かし、中小企業・小規模事業者の方々の
お役に立ちたいと考えています。ご指導のほどよろしくお願い
いたします。

糴川 宣樹 （せりかわ よしき）

新入会員のご紹介新入会員のご紹介

　以前「兵庫県支部」の時代にお世話になっ
ていました。勤め先での定年に伴い、東京か
らの単身赴任より帰任し兵庫県協会に戻って
まいりました。これまで、精密機械メーカー
にて新規事業の開発から商流構築、プロ
モーション、営業まで様々な経験をしてきま
した。新しい製品や事業を立ち上げたい中小

企業の皆様にこれまでの経験をもとにサポートできればと考
えています。プロコンとしての経験はございませんので、皆様
のご指導とご鞭撻を賜りますようお願いしたします。

浅野 雅己 （あさの まさみ）
　2023年4月に入会しました阿部朗と申しま
す。前職は製薬会社に勤めており、営業(ＭＲ)、
人材開発（主に営業スキル向上・管理職マネジ
メント力向上研修の講師）、事業部の戦略・戦
術立案・営業オペレーション全般などの業務に
従事しておりました。現在は京都商工会議所
で経営支援員として勤務し、様々な業種の支

援を行う事を通して診断士としての経験を積み重ねていこうと
考えております。何卒ご指導の程よろしくお願いいたします。

阿部　朗 （あべ あきら）
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　はじめまして、谷川と申します。私は前職で家
電・OA事務機の日系EMSメーカーの中国深圳
市の工場で、10年以上営業責任者を務めてお
りました。成形、金型、塗装、基盤実装、組立を行
う工場で、大手企業が主要取引先でした。監査
窓口として顧客対応していた関係で、工場の生
産と品質管理に精通する事が出来ました。営業

部は中国人と日本人の合作チームのため、組織作りには苦労しま
した。今年のテーマは、製造業の「原価計算」と、kintoneを使った
DX対応です。製造業の改善のお役に立てればと思います。

谷川 誠治 （たにがわ せいじ）
　はじめまして。2024年2月に入会しました。
電機メーカーで41年間勤務し、研究開発から
事業化支援まで多くのビジネス経験をしてき
ました。2021年4月に診断士登録し独立開業
しました。現在は長年培ってきた経験を活かし
て、中小企業の経営診断・助言をはじめ事業
計画の策定支援や実行支援を行っています。

強みを活かした経営戦略を経営者と一緒に考え、事業の継続・
成長を支援したいと思います。よろしくお願いいたします。

田宮 則宏 （たみや のりひろ）

　みなさま、はじめまして。23年に入会した
田村と申します。製薬企業で営業として勤務
をしながらコンサルタント業務を複業してお
ります。中小企業の営業・販路開拓の課題を
解決することを目的に活動を広げていきたい
と考えています。どうぞよろしくお願いいたし
ます。

田村 龍也 （たむら たつや）
　2023年4月に入会いたしました。伊丹市出身
で神戸在住です。1994年から25年間市役所に
勤務し、早期退職後は非営利法人等でNPO設
立支援や学生支援などを行っていました。診断
士としては、研究会などに参加しながら日々学
ばせていただているところです。また、リカレン
トで大学に通いつつ、地元神戸の経済ニュース

の記者としても活動しています。中小企業や起業する皆様のお力
になりたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

中道　眞 （なかみち まこと）

　濱島大輔と申します。2022年11月に中小
企業診断士登録いたしました。製薬会社に勤
務しており、企業内診断士として活動しており
ます。在籍企業にて組織風土改革やDX促進
などに携わっておりますので、そのような側面
から兵庫県の中小企業や地域発展に貢献で
きるよう努めてまいりたいと存じます。よろし

くお願い申し上げます。

濵島 大輔 （はまじま だいすけ）
　診断士登録以来13年間、他府県で活動して
いましたが、プロコン育成塾修了を機に昨年4
月に入会しました。現在は総務委員会に所属し
ています。居住地も勤務先も兵庫県内です。
技術士（電気電子・総合技術監理部門）として
建設業・運輸業を専門業種とし、経営管理・改
善や安全品質管理、Ｍ＆Ａの実務を得意分野と

しています。中小企業の経営者・監査役経験を活かして地元の
事業者がさらに元気になれるように活動・伴走して参ります。

福島 正章 （ふくしま まさあき）

　兵庫県出身。1992年に電機メーカーに入
社し電材、車載部品、パソコン事業で主に生産
管理、調達業務に携わってきました。ファクトと
ロジックにこだわることをモットーに、様々な
データ分析から課題を可視化し、解決を図る
アプローチを得意としています。2016年に診
断士登録し、主に補助金申請の支援を行って

います。今までの経験を活かし、製造業におけるサプライ
チェーンの最適化のお手伝いをしたいと考えています。

藤本 太郎 （ふじもと たろう）
　はじめまして。昨年５月入会いたしました細
田です。前職は公務員として地元の役所に勤
めていて、少しでも地域振興に繋がればと思
い行政書士、キャリアコンサルタントの資格等
も活かしながら独立開業しました。現在はキャ
リア支援を取り入れた評価制度導入や育成支
援を企業の経営方針に沿いながら実施したり、

各種補助金申請支援をしたりしています。県内の中小企業の発
展に寄与したいと思いますので今後ともよろしくお願いします。

細田 和資 （ほそだ かずよし）

　はじめまして。2023年入会の高田と申しま
す。エネルギー会社に勤務している企業内診
断士です。製造業向けの技術営業、法人向け
の料金戦略策定、会社分割への対応等の業務
を経て、現在は監督官庁向けの諸対応等に従
事しています。診断士としては、まだまだ未熟
ですが、中小企業の経営改善に少しでも貢献

できるよう、活動や研鑽を重ねて参りたいと考えております。
今後ともよろしくお願いいたします。

高田　明 （たかた あきら）
　2023年12月に入会させていただきました
田中寛也と申します。現在は独立診断士とし
て活動し始めてから3年目になります。長年、
映像関係の営業やマーケティングに従事して
まいりました。それもあってBtoBのマーケ
ティング/営業コンサルが中心ですが、仕事の
幅が広い中小企業診断士は面白い仕事だな

と日々感じています。また皆様と情報交換をさせていただけれ
ば幸いです。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

田中 寛也 （たなか ひろや）



　三菱電機で産業プラント事業～子会社経営
に苦労し診断士資格を取得。大阪の協会で約
10年活動後、コロナによる中断を経て兵庫診
断士協会に再加入しました。B2Bのイノベー
ション経営強化に強い関心があり、特にイノ
ベーションの裾野を広げ推進を容易にする手
法について、セミナーや電子書籍出版（『B2B

イノベーションガイドブック』、『B2Bものづくり企業のイノベー
ション再入門』等）による普及活動を続けています。よろしくお
願いいたします。

三浦 敬一 （みうら けいいち）
　昨年（2023年）4月に入会し、7月に退職し、現在
は事業再生、経営改善はもちろん、「よろず相談承
ります」の精神で活動しています。私は金融機関に
約44年間、そのなかで後半の18年間は経営支援
業務に従事してきましたので、資金調達サポート
や経営改善計画策定はもちろん、中小企業の経営
者の良きパートナーとして伴走支援を心掛けて参

ります。今年、古希（70歳）を迎えますが、人生100年時代、まだまだ
止まるわけにはいきません。生涯現役を目指し、皆様と一緒に頑張っ
ていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

水野 隆治 （みずの たかはる）

　1998年4月に中小企業診断士登録。長らく大
阪府協会に所属していますが、ご縁があって兵
庫県協会にも登録させて頂きました。医薬品メ
ーカーで営業、営業業務、医薬データセンター
経験後2001年１月に独立。2005年に我が国で
知的資産経営が始まって知的資産経営を軸に
活動を行っています。経済産業省のローカルベ

ンチマークの委員等をしています。兵庫に皆さんにも知的資産経
営の面白さを知って頂ければと思っています。仲間を募集します。

森下 勉 （もりした つとむ）
　2023年5月に診断士登録と同時に入会し
ました森本翔太と申します。私は鉄道会社に
勤めております。これまでの経歴としては、駅
舎など鉄道施設における電気設備の設計や
施工管理、その他、情報・通信事業などに関す
る事業戦略の策定に寄与してきました。
今後は診断士としてのスキル向上を図ること

はもちろんのこと、多くの協会員の方と交流を図りたいと思っ
ております。皆様どうぞ宜しくお願いいたします。

森本 翔太 （もりもと しょうた）

　2023年に登録、入会の山下善史と申しま
す。中小企業向けコンサルティングを提供す
る企業で20年以上の経験があります。主に中
小製造業や保険薬局にコンサルティンサービ
スを提供してきました。現在は独立し、行政の
DX推進にも携わっております。中小企業での
業務プロセスの再構築・改善支援（ISO9001

含む）、組織活性化、IT活用支援が得意分野です。顧客に寄り
添い、課題に応じた業務改善を提案、支援していきます。どうぞ
よろしくお願いいたします。

山下 善史 （やました よしふみ）
　医療法人で診療所・介護事業所のサポートを
する傍ら、2021年に副業で社労士事務所を開
設、あわせて診断士としても活動を開始しまし
た。昨年7月に完全独立、その準備の一環とし
て同年4月に入会し、プロコン育成塾19期で鍛
えていただきました。診断士×社労士の複眼を
生かして、企業の社会貢献や脱炭素・サステナ

ビリティ対応と生産性の高い働き甲斐ある組織づくりの両輪に
よる好循環が生まれるよう支援していきたいと考えています。
https://yokoyama-sr.com/

横山 哲朗 （よこやま てつろう）

　昨年11月に入会させて頂きました。地域金
融機関で事業再生やプロジェクト、出向を経験
し、定年後独立しました。岡山県北東部で活動
しており、商工会議所や中心市街地活性化協
議会の経営相談や支援、信用保証協会や農業
支援機関の専門家など公的業務がメインです
が、創業や補助金、承継、計画策定、研修などで

皆さんのお役に立てればと考えています。交通の便が良い兵庫
県中西部は近いと感じています。今後とも宜しくお願いします。

和田 光典 （わだ みつのり）

　はじめまして、前泉雄介と申します。大卒後、
銀行で約27年間勤務し、主に中堅・中小企業
の営業をしておりました。昨年6月に50歳で銀
行を退職し、同時期に丹波篠山市へIターン移
住のうえ、11月にコンサル事務所を開業しまし
た。現在は銀行で培った金融のスキルを軸に、
丹波篠山市内の事業者・開業検討者の支援や、

歴史的建造物の利活用を企図する事業者の支援等をしており
ます。どうぞご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願い申し上げます。

前泉 雄介 （まえいずみ ゆうすけ）
　2023年に入会いたしました。これまで総合
飲料メーカーおよび公益財団法人にて、販促
企画・ブランドマネジメント・人材開発・経営監
査・文化事業・プロジェクトマネジメントなどに
携わり、現在も企業内診断士として活動して
おります。ソーシャルビジネス、NPOやNGO
などの経営支援により、社会課題解決のお役

にたちたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

前波 美由紀 （まえば みゆき）

上記29名のほか、14名の方が
令和5年度に入会されました。
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令和5年度、次の方が退会されました。(敬称略)
音田 直毅、 河野 勝利、 澁谷 美徳、 橘 泰嗣、 中川 隆浩、 中澤 悠平、 長縄 真吾、 浪越 暁生、 藤井 玉夫、 舩津 克馬
増岡 一、 三宅 真司、 渡邊 靖也、 浦田 秀彦

退会者のご案内

一般社団法人  兵庫県中小企業診断士協会　組織図

会　長
植田　訓行

副会長
塔筋　幸造

総務委員会

常任理事　委員長
　　　　　志水　功行

理事　副委員長　上田　育功
　　　　　　　   岡部　清一
　　　　　　　   只野　由晃

委員　川崎ますみ
　　　伊藤勢津子
　　　多田やす子
　　　山本　顕一　
　　　大西　孝志
　　　西川　和予
　　　福島　正章
　　　澤井ゆかり
　　　三枝　武蔵

受託開発委員会

常任理事　委員長
　　　　　西口　延良

理事　副委員長　木之下尚令
　　　　　　　   西本　文雄
　　　　　　　   冨松　誠
　　　　　　　   平山　知明

委員　東松　英司
　　　板垣　大介　　　
　　　小林　謙祐
　　　森本　太　
　　　尾形　吉通
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　　　久保井篤史

監　事

監事　　蔭山　正至
　　　　田中　秀和

事　　務　　局

事務局長　楫野　渉
　　　　　田中　幸子
　　　　　神戸市中央区東川崎町1丁目8番4号　神戸市産業振興センター　8階
　　　　　Tel.078-362-6000　　info@shindan-hg.com
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　　　鱧谷　友樹　
　　　谷川　貴仁
　　　帖地　博幸
　　　前原　隆功
　　　西條　和寛
　　　山本　哲也
　　

広報委員会

常任理事　委員長
　　　　　大内　利之

理事　副委員長　玉島　剛
　　　　　　　   稲垣　賢一
　　　　　　　   石川梨絵子
　　　　　　　   白川　泰憲

委員　稲葉　晃
　　　鳥生　明美
　　　福永　栄一
　　　杉原　努
　　　清田　峻吾
　　　豊田　孝治
　　　屋木　孝之
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　　　森本　翔太
　　　藤原　康平
　　　山口　隆久　
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　会員の皆様、こんにちは。この度、理事
を拝命しました岡部清一と申します。
2020年に診断士登録し、当協会に入会い
たしました。現在、総務委員会に所属し、協
会活動全般を担当させて頂いておりま
す。今回、理事のお話しをいただき身の引
き締まる思いです。今後は、会員の皆様に
とって有意義な活動の提供、適切な協会

運営、そして更なる協会の発展に向けて、より一層努力する所
存でございます。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

理事・岡部清一
　この度、理事に就任いたしました只野由
晃と申します。総務委員会に所属し、これ
までにも様々な協会活動に参加し、皆様と
お会いする機会を得てまいりました。お話
する中で共通して感じるのは、協会への所
属を通じて人脈や知識を広げたい、スキ
ルを高めたい、自身の活動をもっと充実さ
せたいという思いです。今後は、そのよう

な支えができるよう、一層協会運営に関わってまいりたいと考
えております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

理事・只野由晃

　会員の皆さま、こんにちは。この度、理
事を拝命しました平山知明と申します。当
協会では、受託開発委員会に所属し、主に
協会への受託案件の獲得のための行政等
への営業活動に従事しております。会員満
足度を高めるとともに、地域に密着したシ
ンクタンク・コンサルティングファームとし
ての役割を担う当協会の益々の発展に向

けて、微力ながら貢献したいと考えております。どうぞ、ご指
導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

理事・平山知明
　会員の皆様、いつもお世話になっており
ます。松本泰良と申します。この度、理事を
拝命いたしましたことを、謹んでご報告申
し上げます。2018年当協会へ入会し、現在
は会員研修委員会の活動に取り組んでお
ります。環境変化が激しい昨今ではござい
ますが、会員の皆様一人ひとりが、より良い
環境でご活躍いただけるよう、また諸先輩

方が築き上げて来られた当協会の発展に寄与できるよう、一層
努力してまいる所存です。どうぞよろしくお願い申し上げます。

理事・松本泰良

　令和４年に診断士登録・独立をし、当協
会へ入会致しました。この度、広報委員会
よりご推薦いただき新たに理事の役割を
拝命致しました。経験の浅い私には時期尚
早かとは存じますが、多様性を重んじ推し
てくださった皆様の期待に応えられるよう
励みたいと考えています。入会以来、多く
の先輩方や仲間に支えられ、様々な勉強

をさせて頂いています。同様に、入会してよかったと考えて下
さる仲間が増えるよう取り組んで参ります。

理事・石川梨絵子
　2008年５月に診断士登録し、その後独
立、創業、就職、後継者を経て2019年６月
に兵庫県診断士協会に入会させていただ
きました。現在は広報委員会と青年部会に
所属しております。今回、理事のお話をい
ただき、身の引き締まる思いです。協会の
発展を見据え、皆様の発展のため全力を
尽くす所存でありますので、引き続きご指

導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。趣味は筋トレで
仕事の合間に週６でジムに通っております。筋トレに興味があ
る方もない方も一緒に筋トレしましょう！！

理事・白川泰憲

　独立当初から今日まで様々な先輩診断
士よりご指導を賜り、これまで診断士活動
を継続することができました。私の好きな
言葉に「遊戯三昧」という言葉があります。
子供が一心不乱に全力で遊ぶように、10
年以上にわたり診断士活動を楽しんでま
いりました。これからは理事という役割の
中で、先輩方から受けた恩を少しでも次代

に送れるように。一人でも多くの診断士が協会を楽しむことが
できるように運営に関わっていきたいと思います。

理事・冨松　誠
　会員の皆さま、お疲れ様です。理事を拝
命しました西本です。2010年に独立して
14年が経ちました。協会は自分にとって
学びの場であり、得意分野以外の経営知
識は協会の受託案件で学ばせていただき
ました。そのため今度は、新しい会員の皆
さまが成長できるような学べる機会を増
やす側に立ち、受託開発委員会の理事と

して受託業務を増やしていければと考えています。皆さま、改
めましてご協力のほどよろしくお願いいたします。

理事・西本文雄

　5月22日に開催されました社員総会におきまして、次の8名の新役員を含む20名の理事、2名の監事が
選任されました。この度、新たに新役員となった8名をご紹介します。

新理事のご紹介新理事のご紹介
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■ひょうごSDGs研究会の概要
代表 ： 吉田悦雄
副代表 ： 岡部清一
アドバイザー： 福島繁
メンバー ： 田口雅樹、田中一行、合田剛、井上悟、
　　　　 平山知明、岡本一幸、岡村恵望子

■活動の目的
県内中小企業へのSDGｓ経営の推進支援
SDGｓ経営支援のための情報共有とスキルアップ
外部専門家等との連携
SDGｓ経営支援の受託

■入会方法・年会費
入会希望の方は、代表・吉田悦男
（withink2022@gmail.com）に
お問い合わせください。
年会費 ： 5,000円

　当協会では、会員の自主的な意思による研究会の
発足、活動を各種施策によって支援しています。支援
等を希望される研究会は、代表者を含め3名以上の
メンバーで「研究会設立届書」を当協会までご提出く
ださい。なお、様式の入手、詳細は協会事務局にお問
い合わせください。

　この度の社員総会では、当協会の「研究会支援事
業」の成果として、診断技術向上研究会に対して研
究成果の発表に対する報奨を授与いたしました。ま
た、優れた成果を上げた研究会に対する表彰を実施
しています。

「ひょうごSDGs経営研究会」のご紹介新たな研究会が発足しました

研究会の設立や活動を支援します

　このほど、新しく「SDGs経営研究会」が発足しました。同研究会は、県内中小企業へのSDGs
経営の推進支援、SDGs経営支援のための情報共有とスキルアップ、などを目的として活動をして
います。SDGs経営について関心のある会員の方、スキルアップを目指している方は、下記に参加
要領を示していますので、ご参照ください。



132 132

●業種別審査辞典の利用
　個人で購入するのは負担なので、是非事務所に
来てご利用いただきたい。利用経験がある診断士
からは、「業界動向や業務・商品知識など多くの情
報が満載」と伺っています。
●コピー機の利用
　白黒印刷が5円/1ページ、カラー印刷が10円/1
ページと安いと思います。
●機密文書処分サービス
　100円/kgでお預かりして、一定期間まとめて業
者に依頼します。機密文書処理に関する証明書等
の発行はできませんが、シュレッダーの作業が面
倒、シュレッダーでは不安という方はお持ちくださ
い。

「協会事務所レイアウト変更」  写真レポート

レイアウ
ト変更後

の協会事
務所

新旧　ど
んなふう

に変った
？

人が集まって情報交換ができる広々スペースになりました。

入口から入ってすぐ左を見た写真です。

▶

入口から入って左端から窓側を見た写真です。

▶

入口から正面を見た写真です。

▶

入口から入って斜め右を見た写真です。

楫野事務局長(右)と田中さん(左）

▶

　みなさん、レイアウト変更した事務所に是非お気
軽にお立ち寄りください。

　レイアウト変更した際に不要なものも整理した
ので、事務所の真ん中に確保した「人が集まるス
ペース」がより広くスッキリしました。さらに、テー
ブルに使われている木材は原木から切り出した1枚
板で事務所の格調を高めることにも一役買ってい

ます。楫野事務局長は「是非、気楽に積極的にこの
スペースを使っていただきたいです。もし、多人数・
長時間利用の場合は重複等で使えないと困るの
で、事前に確認していただきたいです。」とのご希
望です。

　当協会の事務所レイアウト変更を本年3月16日
（土）に実施しました。この事務所が会員のワーキ
ングスペースとして、会員同士がワイワイと話を
するサロンのような空間として、行政・支援機関な

どの方と集まって情報交換する場として活用でき
るよう、家具の入替とレイアウトの変更を実施しま
した。

その他の事務所利活用について

8 9



132 132

●業種別審査辞典の利用
　個人で購入するのは負担なので、是非事務所に
来てご利用いただきたい。利用経験がある診断士
からは、「業界動向や業務・商品知識など多くの情
報が満載」と伺っています。
●コピー機の利用
　白黒印刷が5円/1ページ、カラー印刷が10円/1
ページと安いと思います。
●機密文書処分サービス
　100円/kgでお預かりして、一定期間まとめて業
者に依頼します。機密文書処理に関する証明書等
の発行はできませんが、シュレッダーの作業が面
倒、シュレッダーでは不安という方はお持ちくださ
い。

「協会事務所レイアウト変更」  写真レポート

レイアウ
ト変更後

の協会事
務所

新旧　ど
んなふう

に変った
？

人が集まって情報交換ができる広々スペースになりました。

入口から入ってすぐ左を見た写真です。

▶

入口から入って左端から窓側を見た写真です。

▶

入口から正面を見た写真です。

▶

入口から入って斜め右を見た写真です。

楫野事務局長(右)と田中さん(左）

▶

　みなさん、レイアウト変更した事務所に是非お気
軽にお立ち寄りください。

　レイアウト変更した際に不要なものも整理した
ので、事務所の真ん中に確保した「人が集まるス
ペース」がより広くスッキリしました。さらに、テー
ブルに使われている木材は原木から切り出した1枚
板で事務所の格調を高めることにも一役買ってい

ます。楫野事務局長は「是非、気楽に積極的にこの
スペースを使っていただきたいです。もし、多人数・
長時間利用の場合は重複等で使えないと困るの
で、事前に確認していただきたいです。」とのご希
望です。

　当協会の事務所レイアウト変更を本年3月16日
（土）に実施しました。この事務所が会員のワーキ
ングスペースとして、会員同士がワイワイと話を
するサロンのような空間として、行政・支援機関な

どの方と集まって情報交換する場として活用でき
るよう、家具の入替とレイアウトの変更を実施しま
した。

その他の事務所利活用について

8 9



10

132

　第1面でご紹介しました通り、第13回社員総会
が令和6年5月22日（水）に開催されました。今年
は役員改選の年にあたるため、前会長のご挨拶

第13回社員総会、懇親会を開催

や新役員の紹介も実施されました。
　また、本年度は会場を「エスタシオン・デ・神戸」
に移し、華やかに懇親会を併せて実施しました。

総会会場より

懇親会会場より

▲
前会長・湯浅伸一より
ご挨拶とともに昨年度の
概況が述べられました

新役員らによる ▶
新体制のご紹介

懇親会風景▶

◀参加者全員による
　 記念撮影が行われました

新会長・植田訓行により
議事が進められました
▼

副会長・塔筋幸造によるご挨拶
▼
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ニュース
■企業内診断士祭り「わっしょい2024」が
　開催されました
　1月27日、恒例となりました「企業内診断士祭り・
わっしょい」が開催されました。当日は企業内診断士
4人の講演があり、それぞれの体験を語っていただき
ました。続いて、グループセッションでは企業内診断
士としての活動の課題・疑問などを語り合いました。
https://www.shindan-hg.com/archives/4826

■動画作成入門セミナーを開催
　2月22日、広報委員会主催の動画作成入門セミ
ナーを開催しました。講師には当協会・内藤敏氏を
迎え、基本操作やアプリケーションの活用法などを
解説しました。動画による情報発信は会員からの
関心が高く、多数の受講者が動画作成を体験しま
した。
https://www.shindan-hg.com/archives/4852

　第13回社員総会において、下記の会員7名に対する
「中小企業診断士協会会長表彰(在籍20年表彰)」を
実施しました。
受賞者(順不同・敬称略)
浅野雅己、大西廣、小畑秀之、黒田貴一郎、髙橋秀仁、
玉島剛、藤尾政明

■第3回オープンセミナー
　「日本銀行神戸支店長特別講演」を実施
　2月27日、第3回目となりました「日本銀行神戸支
店長特別講演」を実施しました。当日は日本銀行神
戸支店より竜田博之支店長をお招きし、「最新の金
融、経済情勢と中小企業経営について」をご講演い
ただきました。昨年を上回る55名の参加者があり、
関心の高さが伺えました。
https://www.shindan-hg.com/archives/4861

■令和5年度・調査研究事業報告会を実施
　令和5年度の調査研究事業２テーマの報告会が、
2月20日、21日の2日間にわたり開かれました。調査
研究テーマは「県内中小企業のＳＤＧｓ経営の現状
と今後の展開策ー導入期から推進期に向けてー」
「アフターコロナにおけるデジタルツール利活用の
現状とＡＩ機能の業務活用事例の調査研究」で、そ
れぞれ以下のページより報告書・資料が入手できる
ほか、当日の動画閲覧の申し込みができます。
https://www.shindan-hg.com/archives/4885

令和5年度　中小企業診断士協会会長表彰を実施
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編集後記
本誌でご案内いたしましたとおり、協会の新体制がスタートしました。会長をはじめ各委員会でも委員長が変わりました。広報委員会としても、新体制のもと、
より身近に感じられる協会となれるよう情報発信を続けて参りたいと思います。(玉)

Shobai Lab．（商業研究会）経営理念

会員による事例発表7月18日（木） 神戸市中央区文化センター

※開催日 ： 毎月第3木曜日　時間 ： 18:30～21:00（8月は日程変更の可能性有） 
※連絡先 ： 代表　木之下尚令　info@ut-mana.jp

日　 時 場　　所 テ  ー  マ 講 師

会　員

7月8日（月）神戸市産業振興センター802号室
①調整中
②西口延良氏

第93回 支援事例等に
よる実践スキルの研鑽

プロコンスキル研究会

1月～5月

※開催日 ： 原則第１土曜日　時間 ： 14:30～17:00（1、5、8、12月除く）
　企業内・独立問わず、経営全般の幅広い専門知識の情報交換を目指し、現場見学
　も取り入れて開催しています。
※連絡先 ： 三村 光昭　QZE02753@nifty.com

ものづくり&ＳＣＭ研究会
日　 時 場　 所 テ　ー　マ 講　  師

7月6日(土) 兵庫県民会館
①「愛される企業」（日経ＢＰ社）　
②「ものづくり補助金
　～申請から受給までの事例～」

①小林道明氏
②石川　聡氏

委員会開催日 主な議題

1月9日（火） 新年会企画最終詰め、経営診断実務研修経過報告、
総務委員会予算案の検討

2月6日（火） 新年会結果報告、経営診断実務研修結果報告、協会予算の
状況、理論政策更新研修企画、新入会員歓迎ガイダンス企画

3月5日（火） 理論政策更新研修企画、新入会員歓迎ガイダンス企画、
社員総会企画

4月2日（火） 理論政策更新研修企画、新入会員歓迎ガイダンス企画、
社員総会企画

5月7日（火） 理論政策更新研修企画、新入会員歓迎ガイダンス企画、
社員総会企画最終詰め

総務委員会

スキルアップおよびオープンセミナー（会員研修委員会主催）
今後の予定

日　 時 場　　所 テ　ー　マ 講　　師

受験勉強では教えてくれない確定申告書＆青色申告書
～中小企業診断士が知っておくべき財務諸表の読み解き方～

杉本氏（税理士・
　中小企業診断士）7月27日（土） 神戸市産業振興センター会議室901号室

日　 時 場　　所 テ　ー　マ 講　師

※開催日 ： 原則奇数月の第２月曜日　時間 ： １８：３０～２０：３０
※連絡先 ： 大槻 博司　herakleidai@gmail.com
（参加はプロコン育成塾修了者と講師に限ります）

7月24日（水）神戸市中央区文化センター1102号室
建設業Ｍ＆Ａを買い手と売り手
双方の立場で支援した事例紹介 福島正章氏

事業性評価研究会

※開催日 ： 毎月第4月曜日　時間 ： 18:30～20:30（4、8、12月除く）
※連絡先 ： 代表　西口 延良　ANC11775@nifty.com

日　 時 場　　所 テ　ー　マ 講   師

7月23日（火） ZOOM会議室 中小企業診断士業務と
生成AIツールの活用事例 西本文雄氏

ひょうごデジタル経営研究会

※開催日 ： 毎月第4火曜日
※連絡先 ： 代表　山上 和男　ymgmkzo@gmail.com

日　 時 場　　所 テ  ー  マ 講　師

7月4日（木） 神戸市中央区文化
センター1108号室

本年度研究テーマの検討と
進め方について

ひょうごSDGs研究会

※開催日 ： 奇数月の第1木曜日、第2木曜日、第3月曜日のいずれか
※連絡先 ： 代表　吉田 悦雄　withink2022@gmail.com

日　 時 場　　所 テ  ー  マ 講　師

7月17日（水） ZOOM 加藤慎祐氏商工会議所セミナー（8/21）内容確認

中小企業GX推進研究会

※開催日 ： 毎月第3水曜日　時間：18:30～20:30
※連絡先 ： 代表 　加藤 慎祐　MLD11291@nifty.com

日　 時 場  所 テ  ー  マ 講　師

※各スケジュールは変更になることがあります。

広報委員会
委員会開催日 主な議題
１月２4日（水） 新年度方針の協議

２月２8日（水） 予算案の策定、委員の役割の検討

３月２7日（水） 診断士の日の取り組み協議

４月２4日（水） 会員研修委員会との協議、役割分担検討

今後ともＨＰや機関誌への情報提供等よろしくお願い申し上げます。
5月 休会　適宜zoom等による意見交換を実施

受託開発委員会
委員会開催日 主な議題
2月14日（水） 今年度受託案件確定、次年度企画案推進協議

4月10日（水） 今年度受託案件予想、今年度企画案推進協議

昨年度は、会員の皆様のご協力を賜り予算以上の受託案件を受託するこ
とが出来ました。
今年度も予算達成を目指し活動していきますので会員の皆様のご協力
を引き続き賜ります様よろしくお願い申し上げます。

会員研修委員会
委員会開催日 主な議題
1月22日（月） 各事業進捗確認、委員体制検討

2月26日（月） オープンセミナー進捗確認、次年度活動審議

3月25日（月） 次年度活動審議

4月22日（月） 次年度活動審議

5月27日（月） 各事業進捗確認
2024年度も会員の皆さんのお役に立てる様々なプログラムを予定し
ております。ご参加をお待ちしております。

診断技術向上研究会

※開催日 ： 原則第2木曜日　時間 ： 18:30～20:30
※連絡先 ： 代表 楠田 貴康（くすだ たかやす） tkusuda2002@gmail.com

日　  時 場　　所 テ　ー　マ 講　師

ＨＯＯ経営研究会

開催日 ： 調整中
※連絡先 ： 代表 塔筋幸造　kozo@kmba.co.jp

日　  時 場　　所 テーマ 講　師

未定　適宜開催を予定 リアルまたはZoom 調整中

青年部会

企業の支援方法・スキルの共有等7月1日（月） 中央区文化センターAND WEB
※開催日 ： 原則第１月曜日　時間 ： 19:00～21:00 
※連絡先 ： 稲垣 賢一　inagakik@crlion.co.jp  ※参加資格：49歳以下の会員 

日　  時 場　　所 テ　ー　マ 講  師

全　員

※連絡先： 代表　瓶内 栄作
　　　　  e-kameuchi@plus-logista.com

7月11日（木） 神戸市産業振興
センター９０２号室

顧客を満足させる
ヒアリング 荻野貴之氏

8月  8日（木） 会員全員元町・南京町
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